

## **regioMOBIL – Landsbergtaxi berichtet**

**Daniel Painsi ist Taxifahrer für Landsbergtaxi in Deutschlandsberg und fährt schon seit 2021 für regioMOBIL. Er gibt uns einen Einblick aus seinem Alltag als regioMOBIL Fahrer.**

### **Herr Painsi, wie kommt regioMOBIL bei der Bevölkerung an?**

Sehr gut! In den letzten Jahren hat man gemerkt, dass regioMOBIL immer mehr genutzt wird. Viele Senior\*innen sind erleichtert, nicht mehr selbst fahren zu müssen oder ihren Familien- oder Bekanntenkreis immer einspannen zu müssen. Sie sind wieder unabhängiger und flexibler mobil - und fahren zum Einkaufen, zum Arzt oder zur Therapie.

Ich kenne auch einige Fälle, in denen die Senior\*innen ihr Auto verkauft haben und nur noch regioMOBIL nutzen. Die Kosten für die Erhaltung eines Autos, das nicht ständig genutzt wird, sind viel höher als regelmäßige regioMOBIL-Fahrten.

### **Wer nutzt das Angebot von regioMOBIL noch?**

Zum Beispiel Eltern, die ihre Kinder mit regioMOBIL von der Schule abholen. Wenn man kurzfristig kein Auto zur Verfügung hat, ist das eine super Lösung!

Aber auch Personen, die sich verletzt haben und vorübergehend nicht selbst fahren dürfen nutzen regioMOBIL. In diesem Fall ist ja eine Hausabholung möglich, so müssen die Kund\*innen nicht zum nächsten Haltepunkt, sondern werden direkt zu Hause abgeholt. Wenn jemand kurzfristig oder auch dauerhaft mobilitätseingeschränkt ist, kann die Hausabholung direkt bei der Wohngemeinde beantragt werden.

### **Gibt es auch Gäste, die in die Region kommen und das System nutzen?**

Ja, auf jeden Fall! In Garanas bei Bad Schwanberg gibt es beispielsweise das Buddhistische Zentrum. Hier kommen viele Leute für spirituelle Reisen aus aller Welt her. Ich hatte schon Kund\*innen aus den USA, aus England und noch weiter weg. Sie fahren auch oft in Gruppen zum Einkaufen oder zum Bahnhof.

Von und zu den Unterkünften in Deutschlandsberg fahren oft auch Businessgäste mit regioMOBIL, die Termine bei der TDK oder anderen Firmen haben.

### **... und andere Tourist\*innen?**

Natürlich! Es gibt viele Gäste, die zu uns zum Wandern kommen. Mit dem Weinmobil kommen sie auch günstig und ohne Auto zum Startpunkt und wieder retour zur Unterkunft. Außerdem fahren sie oft von Deutschlandsberg nach Stainz in diverse Restaurants und Gasthäuser. Natürlich wird Weinmobil auch genutzt, um den Wein der Region zu genießen und nicht selbst fahren zu müssen.

Buchen auch Sie Ihre Fahrt einfach unter der Telefonnummer 050 16 17 18! Informationen zum Tarifmodell sowie eine Übersicht aller Haltepunkte finden Sie unter: [www.regiomobil.st](http://www.regiomobil.st). Die Region Südweststeiermark wünschen allen Fahrgästen eine gute Fahrt!